

PERS

Danrem 082/CPYJ Ikuti Rapat Koordinasi Kunjungan Panglima TNI Ke Wilayah Jawa Timur

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

Feb 1, 2022 - 19:06



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H.,M.M didampingi Kasi Intel dan Kasi Ops Korem 082/CPYJ, mengikuti Rapat Koordinasi dalam rangka kunjungan kerja Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa dan Ketua Dharma Pertiwi Ny. Hetty Andika Perkasa secara Video Conference bertempat di Puskodalops Makorem 082/CPYJ Jalan Veteran Nomor 3 Kota Malang.Selasa (01/2/2022)

Rapat yang dipimpin oleh Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto terkait rencana kunjungan kerja Panglima TNI beserta rombongan ke wilayah Jawa Timur akan dilaksanakan pada rabu tanggal 2 sampai dengan 5 Februari 2022.

Pada arahannya Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto harapkan para pejabat yang sudah ditunjuk dan Dansat yang mendapat kunker Panglima TNI untuk mempersiapkan segala sesuatunya, sehingga Kunker Panglima TNI beserta rombongan dapat berjalan dengan tertib, lancar dan aman.

"Para Komandan Satuan, siapkan satuan yang akan dikunjungi dengan baik dan laksanakan protap Pam VVIP sehingga kunjungan kerja Panglima TNI berjalan dengan aman dan lancar,"jelas Pangdam

Selanjutnya Asops Kodam V/Brw Kolonel Inf Andi Mustafa Akad yang pada intinya semua pejabat yang terkait sudah siap menerima kunjungan Panglima TNI beserta rombongan.

Dilanjutkan paparan dari Danlanud Iswahyudi terkait dengan kesiapan Bandara dalam menyambut kedatangan Panglima TNI beserta rombongan di Lanud Iswahyudi Magetan.



Dalam kesempatan tersebut Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo mengatakan, para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ agar laksanakan Pam VVIP

disepanjang jalan yang dilintasi oleh Panglima TNI beserta rombongan.

"Para Dandim yang wilayahnya akan dilewati oleh Panglima TNI beserta rombongan agar mempersiapkan Pam VVIP sepanjang jalan, dan antisipasi di Rest Area yang dilewati jika Panglima TNI beserta rombongan berkenan istirahat," perintah Danrem. (Penrem CPYJ)